



Inicia Cámara el debate de la reforma electoral

PATRICIA RAMÍREZ

La Cámara de Diputados arrancará este martes la discusión de la reforma electoral en las comisiones de Puntos Constitucionales, Gobernación y Reforma Político-Electoral, para diseñar un dictamen con base en las 104 iniciativas presentadas por legisladores de todos los partidos y el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Con el PRI como nuevo aliado y el presidente de ese partido, Alejandro Moreno Cárdenas, como operador de los presuntos acuerdos con Morena, en la Comisión de Gobernación, iniciará el análisis del tema, de manera paralela a la discusión del Presupuesto de Egresos de la Federación para 2023.

En este marco, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velasco, aseguró que es falso que su partido pretenda desaparecer el Instituto Nacional Electoral (INE), pues lo que busca es hacer un órgano verdaderamente útil a la democracia y que no sea tan oneroso.

ACEPTAN LAS PROPUESTAS

Tras apuntar que se tomarán en cuenta todas las propuestas vertidas en los parlamentos abiertos en la materia, tanto el de la Cámara de Diputados como el organizado por Va por México, para no hacer valer solo de manera mecánica su mayoría.

"No es una sesión de las comisiones, es una reunión de trabajo, habrá reuniones sucesivas para que por aproximaciones podamos ir construyendo de manera democrática, privilegiando el diálogo y el acuerdo", enfatizó en un video transmiti-



FOTO: CUARTOSURC

Insiste que su partido no quiere desaparecer al INE.

do en sus redes sociales.

Explicó que hay diversas propuestas agrupadas en ejes temáticos, como la reforma al régimen político, justicia electoral, acciones afirmativas, disminución en los congresos locales y en los organismos electorales, locales para lograr una efectiva reforma electoral y política, que implique la apertura y el diálogo.

Agregó que en Morena están convencidos de que la construcción y el perfeccionamiento de la democracia en México requiere de la participación de todos.

Afirmó que buscan una verdadera reforma electoral que le beneficie a los mexicanos, que no sea costosa, que sea verdaderamente democrática, ciudadanizada, que garantice la legalidad, la transparencia, la certeza jurídica y la equidad, en los procesos electorales que están por venir.